

## Repéré pour vous

### Et si Caen était une femme ?



Élise Le Port et Gervaise Hay, de la compagnie Auloffée

Photo : DR

« Et si Caen était une femme ? Des femmes ? Une muse romantique, une ouvrière idéaliste, une femme brisée, une femme reconstruite... Car, n'en doutez pas, Caen ne se laisse pas enfermer dans des cases si facilement ! » Parcourir l'histoire de Caen à travers le regard de deux comédiennes, c'est le pari lancé par Élise Le Port et Gervaise Hay, de la compagnie Auloffée, terme marin désignant un vent violent invitant à partir à la dérive.

Cette visite insolite donne à décou-

vrir autrement la belle exposition *Caen en images* au musée de Normandie. Les deux comédiennes de prévenir : « Attention ! Il y a du remue-ménage dans l'air ! C'est que Caen a bien des histoires à raconter... »

**Du 22 décembre au 5 janvier,** 14 h 30, au musée de Normandie, château de Caen. Dès 8 ans, 50 minutes, 8 €, gratuit les 4 et 5 janvier. 02 31 30 47 60 / mdn-reservation@caen.fr